

## 連合福島&県労福協 2019 新春交歓会

# '19 春闘、各種選挙等を「精力善用」、「自他共栄」の精神で取り組む！ ～成果を未来に引き継ぐ責任と、新たな時代を切り拓く任務がある～



主催者挨拶・今野 泰  
連合福島会長

連合福島の2019年新春交歓会は、県労福協との共催により、さる1月8日（火）に福島グリーンパレスにおいて開催し、県内各地から約330名が出席した。

オープニングでは県内在住のヴァイオリニスト・草野美香さん、シンガーソングライター・藤野恵美さん、そして世界で活躍する口笛奏者・柴田晶子さんの合奏が披露された。

小野利市県労福協副会長の開会挨拶に続いて登壇した今野泰県労福協・連合福島会長は、主催者を代表して「連合福島の2019年は、春闘、参議院選挙、県議会・市町村議員選挙等を、講道

館創始者・嘉納治五郎が世界に広めた柔道の原理、「精力善用」、「自他共栄」の精神を持って取組みを進めていく。加えて、改元を間近に控え、平成は戦争のない時代であり、その成果を未来に引き継ぐ責任がある。そして、平成で浮き彫りとなった格差を是正し、新たな時代を切り拓く任務がある。皆さんのご理解

ご協力をお願いし、ご臨席

いただいた皆様、構成組織・団体の今年1年のご多幸とご健勝を祈念したい」と挨拶した。

また、多くのご来賓を代表して、内堀雅雄福島県知事と、国民民主党福島県総支部連合会代表・増子輝彦参議院議員から、新年のご祝辞を頂戴した。その後、今野会長はじめ多くの来賓の方々が壇上にて鏡開きを行い、今泉裕県労福協副会長の乾杯の発声で、一年



今野会長はじめ多くのご来賓の皆様による鏡開き

の飛躍を誓い合った後、歓談に入り親睦を深め合った。

恒例のお楽しみ福引抽選会では、セラムヒートやドライブレコーダー、さらには布団乾燥機、ぼなり宿泊券等が当たり、新年早々幸運に恵まれた方々から喜びの歓声が上がった。最後に吉川毅一県労福協副会長の挨拶をもって、大盛況の中2019年新春交歓会は閉会となった。

来賓を代表してご挨拶を頂いた、(上)内堀雅雄福島県知事、(下)国民民主党福島県総支部連合会代表増子輝彦参議院議員



(左) 藤野恵美さんと、(中) 草野美香さん、(右)、柴田晶子さんによる合奏